

Visite nuestra  
página web:  
<http://www.montgomeryschool.smd.org/school/s/kennedyhs/>

*John F. Kennedy High School*

*1901 Randolph Road, Silver Spring, MD 20902*

*(301) 929-2100*

*fax (301) 929-2240*

## Del Director

Estimados Padres y Tutores de John F. Kennedy High School

El segundo semestre comenzo el miércoles 22 de enero del 2014. Esta es un época emocionante del año aquí en Kennedy High School. Académicamente hemos visto nuestra inelegibilidad (estudiantes con menos de un promedio de calificaciones de 2.0 y estudiantes con más de una E) bajo en cada categoría. Eso significa que más estudiantes están obteniendo mayores niveles de éxito en todas sus clases. Al comenzar el nuevo semestre, nuestra escuela continua el trabajo hacia nuestros objetivos. En casa, por favor anime a su hijo a establecer metas de autocontrol.

Esta es una excelente manera de ayudar a los estudiantes a tomar posesion de su rendimiento académico para ayudarlos a trabajar en fijar metas, acontinuación les proporciono información sobre como establecer objetivos SMART:

**S = ESPECÍFICAS** metas - asegurarse de que su objetivo es claro y que sabe qué está tratando de lograr .

**M = MENSURABLE** metas - ¿Cómo sabras cuando has logrado tu meta? Recuerda, lo que se propone, se consigue!

**A = ALCANZABLE** metas - Establecer metas que se pueden obtener a través de su trabajo y acciones.

**R = RESULTADOS** objetivos orientados Sus objetivos deben describir claramente lo que quiere lograr

**T = METAS DE PLAZO** para sus objetivos - Debe establecer un plazo para cumplir su objetivo para que pueda evaluar su progreso hacia el cumplimiento de su objetivo, y revisar o reemplazar su meta.

Creo que seguiremos teniendo unos meses de invierno fructuosos y agradables. Con el apoyo de los padres, el esfuerzo de nuestros estudiantes y personal de liderazgo escolar que son cuidadosos y visionarios, continuaremos construyendo una comunidad escolar que valora los altos niveles de la ciudadanía y logro estudiantil.

Saludos,

Joe L. Rubens, Director

## Noticias de los Consejeros

En la Oficina de Consejería este mes: Enero y febrero son dos de los meses más activos. Tenemos dos actividades muy importantes que ocurren aproximadamente al mismo tiempo: Primero, el segundo semestre comienza el 22 de enero del 2014. Los estudiantes inundan nuestras oficinas con solicitudes para cambios de horarios, aunque los consejeros alientan cambios mínimos con sólo el movimiento de las clases que son absolutamente necesarias. Segundo, los consejeros están visitando las clases de Estudios Sociales de nuestros alumnos actuales y las escuelas intermedias de estudiantes para el 9 grado que están por ingresar. Los padres de familia y el personal deben estar conscientes que desde el 22 de enero del 2014 hasta el 21 de febrero del 2014 no abran consejeros en sus oficinas durante gran parte del día escolar. Estarán en las aulas o en visitas de escuelas intermedias. Aunque las fechas varían, esta práctica es consistente para consejeros de escuelas secundarias a

través del condado como nos preparamos para hacer los horarios de los estudiantes para el año 2014-15. Mientras los consejeros visiten la escuela intermedia, girarán sus visitas para que no todos estén fuera del edificio al mismo tiempo. Sabes que la oficina de consejería permanecera abierta durante este tiempo para que los consejeros continuen respondiendo a tus correos electrónicos y llamadas telefónicas. Estamos muy contentos de anunciar que Kennedy es uno de las pocas escuelas seleccionadas para pilotar un nuevo proceso de registro. Este año, los padres tendrán la oportunidad de usar "tarjeta" de registracion en línea para registrar a los estudiantes para las clases del próximo año. Dado que es un piloto, espere algunos retrasos menores en el proceso así como trabajamos a través de este proceso por primera vez. El beneficio de este nuevo proceso es que los padres no tendrán que depender de los estudiantes para traer las tarjetas de registro a casa para regresarlos a la escuela sin perderlos. Ahora, usted

puede acceder la información de registro en línea durante las fecha de registro.

En otras noticias de consejería, los siguientes eventos están por llegar. 11 de febrero: ASVAB interpretación de resultados al mediodía para los estudiantes que tomaron el examen ASVAB en el Centro de Carreras. 19 de febrero: La Feria Universitaria de Los Históricos Colegios Afro Americanos y Universidades (HBCU) se llevarán a cabo en la escuela de Richard Montgomery High School. Esto es un gran evento con docenas de universidades e instituciones de enseñanza superior que reclutaran estudiantes de MCPS sin ningún costo para el estudiante. No tienes que ser un estudiante Afro Americano para poder registrarte; por favor anime a su estudiante a registrarse. Para más información visite a la Sra. Carroll. Estudiantes y padres de familia que necesiten asistencia en llenar la FAFSA pueden hacer una cita con la Sra. Carroll antes del 1 de marzo del 2014.

Tia Scott,  
Consejera de Recursos

## Noticias del Gobierno Estudiantil (SGA)



SGA está patrocinando un evento de flores para el Día de San Valentín. Las flores pueden adquirirse en la cafetería durante el almuerzo a partir del lunes 3 de febrero. Las flores cuestan \$2 cada una. Serán distribuidas el Día de San Valentín durante el almuerzo en el aula 220.

Larisa Kofman, Patrocinadora de SGA

## Noticias del Instituto para Liderazgo (LTI)

El segundo semestre está plenamente en marcha después de un comienzo lento debido a demoras y cancelaciones por el tiempo. Nuestros estudiantes están trabajando duro. Los estudiantes han recibido cartas de recomendación, así como cartas de advertencia. Nuestro objetivo es que todos en el programa de LTI desempeñen el requerido GPA de 3.0.

Felicitaciones a nuestra alumna Sophia Barbieri, quien testificó ante la mesa directiva sobre los fondos para los patrocinadores de las actividades extracurriculares en la audiencia anual de presupuestos. Felicitaciones a nuestros estudiantes Marilyn Flores, Kalene Gentles y Kevin Rop por llegar al campeonato de atletismo del condado. Aquí está una lista de nuestros estudiantes del mes del primer semestre. Ellos fueron dignos de ser elegidos por sus compañeros de clase, quienes opinan muy bien de ellos.

**9 grado:** Nelson Chiaravallotti, Deja Brooks, Jael Medina, Evan Menendez

**10 grado:** Steven Aguirre, Kholene Couana, Marilyn Flores, Evelyn Mena

**11 grado:** Kiana Jackson, Michelle Chin-Lee, Astrid Garcia, Mia Manning.

**12 grado:** Wendy Reyes, Emma Bearman, Daina Eiser, Nathan Chiaravallotti

Tenemos cosas interesantes sucediendo en LTI en el semestre de primavera. En marzo, tendremos nuestra conferencia de liderazgo en la Universidad de Maryland. Algunos alumnos representantes están ocupados planeando con estudiantes de College Park.

Es seguro que será un día emocionante. En abril, viajaremos al Campamento Letts para nuestro retiro anual de LTI. El costo del viaje será \$125, que incluye transporte, comida, alojamiento y todas las actividades. Los pagos pueden hacerse en línea. Los permisos se enviarán a casa y también estarán disponibles en la Noche para Padres. En mayo, tenemos nuestro banquete de LTI y nos despedimos del 12 grado. Antes de parpadear, será junio. ¡Eso es, piensen en cosas cálidas en medio de tanto frío!

Julie Desai, Directora del Programa Instituto de Entrenamiento para Liderazgo (LTI)

“Puedo aceptar el fracaso, todo el mundo falla en algo. Pero no puedo aceptar no intentarlo.”

**Michael Jordan**



## Noticias ESOL

Esperamos que su hijo ha puesto en marcha el segundo semestre con entusiasmo y orgullo de sus calificaciones del primer semestre. Para el nuevo semestre, por favor asegúrese de que su hijo tenga lápices, lapiceros, y un binder para poner sus documentos importantes. Si es posible, por favor preguntele si necesitan ayuda para organizar sus materiales. También recuerden a sus hijo que apunten las fechas importantes en el calendario, porque asumir la responsabilidad de estudiar es algo que queremos enseñar a todos nuestros estudiantes. Si necesita ayuda para obtener acceso o control de Edline para obtener las calificaciones y tareas de su hijo en línea, por favor póngase en contacto con la Sra. Fuhrman

al (301) 962-5946 o la Sra. Haza Coordinadora de la Comunidad de Padres, al (301) 230-0670. Usted puede hacer una cita y le ayudaremos a aprender cómo utilizar Edline.net. (Hablamos Español). De esta manera usted puede ayudar a su hijo a tener éxito en la escuela secundaria.

En febrero muchos estudiantes de ESOL estarán tomando las pruebas de ACCESO/WIDA. Este es un requisito mandatorio por el Estado de Maryland. Los estudiantes, incluyendo los que han firmado una denegación de servicio de ESOL, tomarán el examen de leer, escuchar y escribir. Entre el 27, 29 y 30 de enero y 5-6 de febrero. Además, un

profesor los pondrá a prueba de hablar de uno a uno. Estos exámenes determinan la colocación de grade de Inglés de su hijo para el próximo año.

Por cierto, Melkam Gena !መልካም ግና ! Feliz Navidad a nuestros estudiantes etíopios que celebran este 7 de enero! También, ¡Feliz Año Nuevo a nuestros estudiantes asiáticos que celebran este 31 de Enero! (¿Sabía usted que si su hijo está ausente debido a un feriado religioso o cultural, la ausencia será justificada si envía una nota con la razón?)

Elizabeth Fuhrman, Profesora de Recursos

## Noticias de Matemáticas

El Instituto Universitario terminó otro exitoso semestre con dos clases en Kennedy: Terminología Médica I e Introducción al Discurso. En estas dos clases los estudiantes se beneficiaron de la experiencia de nuestros profesores de la Universidad de MC quienes enseñaron en clases pequeñas de 20 estudiantes o menos. Además, nuestros estudiantes de CI en Kennedy ganaron más práctica y confianza en su capacidad para hacer la transición de escuela secundaria a la Universidad a tiempo completo el próximo otoño.

Con respecto a la Terminología Médica I, fue la primera vez que esta clase universitaria fue ofrecida en cualquier escuela de MCPS. Nuestros estudiantes no sólo aprendieron las definiciones de términos médicos, también aprendieron a cómo adaptarse a nuevas normas de una escala diferente de calificación en la que

una A es de 93-100%, etc. En segundo lugar, con la Introducción al Discurso, nuestros estudiantes tuvieron la oportunidad de experimentar la gran magnitud de la comunicación, de contexto, raza, en pequeños grupos en la presentación de la comunicación.

Durante este mes, vamos a unirnos con la clase de la Sra. Marchwicki en Carreras Médicas para un evento especial, el 28 de febrero, dos presentadores de la Oficina de Estadísticas Laborales les explicará cómo utilizar su sitio web Occupational Outlook para planear carreras, de requisitos educativos de contrataciones locales y expectativas de sueldo. Nuestras clases combinadas luego trabajarán en pequeños grupos para investigar intereses de carreras específicos.

Tenemos la intención de ofrecer nuestro primer Accuplacer (examen de admisión de Montgomery

College) el miércoles 12 de marzo. Si no has pensado en obtener una solicitud para asistir al Instituto Universitario y vas a empezar el grado 11 o 12 véte a ver a la Sra. Aaron lo más rápido posible en la sala 241, en la Oficina de Matemáticas. Ella también anima a los padres para que se comuniquen con ella para hacer preguntas acerca de este variado programa universitario.

Reginald Wright, Profesor de Recursos



## Noticias de MCPS

### La Temporada Para la Aplicación Para Transferencia de Estudiantes Inicia el 3 de Febrero

Los padres y guardianes del Condado de Montgomery que deseen solicitar un cambio de asignación de escuela (COSA) para sus hijos, pueden comenzar el proceso durante la temporada de transferencia, que inicia el 3 de febrero. Todas las solicitudes de COSA deben presentarse antes del 1ro. de abril del 2014. El proceso de transferencia se inicia en la escuela local, donde padres y guardianes pueden obtener una copia del folleto de información que contiene el formulario de COSA, describe el proceso, y provee información útil. A partir de la primera semana de febrero, el folleto COSA estará disponible en las escuelas y [en línea](#). El folleto estará disponible en Inglés y Español.

### Suscríbese a AlertMCPS

Inscríbese en AlertMCPS para recibir mensajes de texto o correos electrónicos de MCPS durante las emergencias relacionadas con el clima y otros eventos importantes que afectan las operaciones del sistema escolar. También puede inscribirse para recibir alertas específicas de la escuela de su hijo. Los mensajes de AlertMCPS están disponibles en Inglés y Español. Visite <http://www.montgomeryschoolsmd.org/emergency/alertmcps.aspx> para suscribirse.

---

“Tener fe es dar el primer paso y seguir adelante”

**Martin Luther King, Jr.**

## Noticias de Ciencias

Oportunidades De Becas En Ciencia Para Estudiantes del 12 grade ahora anunciando:

**La Beca de Robóticos TI**, en colaboración con la Fundación REC!

Para más información, visite [www.ti.com/robotics](http://www.ti.com/robotics) y [www.roboticseducation.org/participants/scholarships/](http://www.roboticseducation.org/participants/scholarships/).

La beca de Texas Instruments ofrece dos (2) becas no renovables de \$5,000 a dos 2 estudiantes de high school decididos a seguir un título

relacionado con la ciencia, tecnología, ingeniería o matemáticas en la Universidad. El premio se presentará en el Campeonato Mundial de Competencia Robótica VEX en abril del 2014. El estudiante ganador no necesitara estar presente para ganar.

El segundo enlace mostrará una lista de 76 oportunidades adicionales disponibles para un total combinado de \$1,523,000!

Y asegúrate de aplicar para el 15 de febrero del 2014.

[Aplicaciones para Programas en Carreras Médicas deben entregarse para el 7 de marzo del 2014.](#)

Si usted está interesado en seguir una carrera en el campo de la medicina, por favor considere aplicar para el Programa de Carreras Médicas en JFK. ¡Si eres un “junior” o “senior” tienes por lo menos un GPA de 2.5 y un fuerte interés en la medicina; Entonces este es el programa para ti! Por favor ve a la Sra. Marchwicki en el aula 113 para una aplicación y más información.

¡Date prisa! La fecha limite para aplicar es el 7 de marzo.

Tamara Jennings, Profesora de Recursos

---

“Nada es imposible todo se puede”

**Nelson Mandela**

## Noticias de Educación Física

El Departamento de educación física está trabajando este mes en Gram Pre-Pruebas de Estado Físico. Al principio del semestre los estudiantes tendrán prueba en las cinco áreas de estado físico (resistencia Cardio-respiratoria, Fuerza Muscular, Resistencia Muscular, Flexibilidad y Composición Corporal). Después de las pruebas fijarán metas para enfocarse durante todo el semestre.

En las clases de salud han estado aprendiendo sobre la Salud Mental. Los temas que aprendieron este mes fueron (Tomar Decisiones, Comunicación, Manejo del Estrés, Fijar Metas y Señales de Advertencia de Depresión y Suicidio). Tendremos presentadores invitados que vendrán a nuestras clases del Montgomery Hospice Care para hablar sobre el proceso de aflicción.

Markel Brady, Profesor de Recursos

## Noticias de Inglés

El Departamento de Inglés de Kennedy hizo titulares este mes pasado. Los estudiantes del grado 9 fueron objeto de un artículo en el Gazette basado en cartas que escribieron al Presidente Obama sobre el servicio comunitario. El Presidente envió a los estudiantes una respuesta personal alabando su compromiso de ayudar a los demás. El proyecto fue dirigido por maestros del grado 9 la Sra. Ashley DeLonga, la Sra. Anne Reiner, Sra. Jessica Lidh y la Sra. Kelley Adams.

En otras noticias Joshua Baxter alumno del 11 grado ganó el concurso Reto Word Wright. La competencia requiere que los estudiantes hagan una lectura y

análisis detallada de diferentes tipos de prosa y poesía. Más de 69,000 alumnos de 47 estados participaron en el concurso. La Sra. Sylvia Kranish supervisó la participación de Kennedy.

John Howard, Profesor de Recursos

---

“Yo siempre pensé ser el mejor ante que me lo dijeran”

**Muhammad Ali**

## **Noticias de Academia**

Las academias continúan ofreciendo oportunidades académicas y exploración de carreras para nuestros estudiantes. Nuestros alumnos de Bachillerato Internacional se reunirán mensualmente para aprender sobre la cultura y cocina. Las reuniones mensuales, que aparecieron en el Gazette, permitieron a los estudiantes la oportunidad de explorar las comidas de diferentes países. Nuestro programa del Instituto de Entrenamiento para Liderazgo, tendrá su conferencia anual de liderazgo en marzo. La Conferencia está organizada por nuestros estudiantes de LTI y ofrece una oportunidad única para colaborar con los estudiantes de la Universidad de Maryland. La

Academia de Manejos Empresarios y Administración ha estado promoviendo nuestro recién formado Club de Futuros Líderes de Negocios de América (FBLA). La academia tendrá de anfitrión a la Sra. Canciller, Representante de el Colegio de FIDM/Fashion Institute of Design & Merchandising durante la próxima asamblea. El 28 de enero, el Equipo de Esgrima de la Academia Naval hizo una demostración para nuestros estudiantes de NJROTC. Estudiantes atletas se reunieron con los estudiantes para mantener un equilibrio académico con actividades extracurriculares

Nicole Fortson, Cordinadora de Academias



ROTC apoyando el atletismo JFK!

## **Noticias de Estudios Sociales**

Así como empezamos el segundo semestre, al Departamento de Estudios Sociales le gustaría dar a la comunidad un resumen de los temas principales de las materias esenciales que esta enseñando.

Estudiantes en Historia de Estados Unidos estudian la Segunda Guerra Mundial, estudiantes en NSL estudian escasez económica, y los estudiantes en Historia Moderna del Mundo están estudiando la Primera Guerra Mundial.

Por favor no dude en hacer una cita para asistir durante una lección.

Keith Adams, Profesor de Recursos

---

“Cuando alguien te demuestra quien es, cree le la primera vez”

**Maya Angelou**

## Proximos Eventos Deportivos

2/5 Lucha libre – JFK@ Watkins Mill  
6:00p V, 7:00p JV  
2/5-2/8 Natacion y Buceo –  
Wash.Metro. Championships@  
Germantown Ind. Swim Ctr.  
(times TBA)  
2/7 Bball de Chicos– JFK@ Clarksburg  
5:15p JV, 7:00p V  
Basketball de Chicas @ JFK  
5:15p JV, 7:00p V  
2/8 Lucha libre – Paint Branch @ JFK  
2:30p V, 3:30p JV  
2/11 Bball de Chicos – QO @ JFK  
5:15p V  
Bball de Chicas – QO @ JFK  
7:00p V  
2/14 Bball de Chicos – @Wheaton  
5:15p V  
Bball de Chicas – @Wheaton  
7:00p V  
2/1 Bball de Chicos – Einstein @JFK  
5:15p V  
Bball de Chicas – Einstein @JFK  
7:00p V

**John F. Kennedy High School**  
1901 Randolph Road  
Silver Spring, MD  
20904  
301-929-2100 phone  
301-929-2240 fax

## Noticias de Recursos

### CavaJava Reapertura en Primavera

Nuestro servicio de Café de los Viernes CavaJava es un programa premiado que se inicio hace nueve años. Estudiantes uniformados de las clases de Carreras Pre-Vocacional de CavaJava trabajan las diferentes estaciones de café, té, chocolate caliente, frutas, rosquillas, panes y otros alimentos de temporada. Los estudiantes también aprenden como hacer inventarios para comprar artículos según el presupuesto.



Los estudiantes se preparan para recibir a personal en Cava Java...

## Noticias de Idiomas del Mundo

Estudiantes de Español I están haciendo carteles acerca de su infancia para una presentación oral. Los estudiantes de alto nivel en Italiano están creando tarjetas artísticas de Valentín de poesía para un concurso en la zona para ver quién diseña la mejor. El ganador será honrado en la Embajada Italiana. Estudiantes de IB Francés y Español se están preparando para los exámenes escritos y orales.

Christine Malich, Profesora de Recursos



WPGC's, Peter Parker con las porristas del equipo y Fitz

## Noticias de MCPS

### Evento del Club del Libro Programado Para el 19 de Febrero

Usted está invitado a unirse al Superintendente Joshua Starr en su Club del Libro el miércoles 19 de febrero, a las 7:00 p.m., en el auditorio del Centro de Servicios Educativos Carver, 850 Hungerford Drive en Rockville. El Club del Libro discutirá *Making Hope Happen* del Dr. Shane Lopez, científico principal de la organización Gallup, quien

acompañará a Dr. Starr para la discusión. El libro introduce el estudio científico de la esperanza, su poder, como crearlo, y como enseñarle a otros vivir una vida más feliz y exitosa. Los padres, personal, estudiantes y miembros de la comunidad que deseen ser parte de la audiencia en el estudio, durante este evento gratuito, deben confirmar su asistencia a [pio@mcpsmd.org](mailto:pio@mcpsmd.org). Aquellas personas que vean el programa en línea o por MCPS TV (Canal 34 de

Comcast) pueden participar en la conversación enviando sus preguntas por Twitter (usando el identificador de tema (hashtag) #mcpsbookclub) o por correo electrónico enviando un mensaje a [ask@mcpsbookclub.org](mailto:ask@mcpsbookclub.org). Visite el sitio de internet de MCPS [www.montgomeryschoolsmd.org](http://www.montgomeryschoolsmd.org) y busque "book club" para obtener más información.

**Invernadero con Plantas de Semillero y Jardín de Hierbas Medicinales**



Sr. Rumford con los estudiantes en el invernadero

Nuestros programas para estudiantes en ARS y LFI están colaborando para cultivar verduras de invierno (brócoli y una variedad de lechugas) bajo luces de crecer prestadas de Einstein High School.

El programa se ampliará para incluir más verduras de clima cálido (tomate, hierbas y flores) en la primavera. Las plantas de semillero estarán disponibles al comienzo de primavera para que el personal compre y plante su propio jardín.

Nuestros estudiantes también están colaborando con los estudiantes de Carreras Médicas para plantar y cultivar un jardín de hierbas medicinales en el patio conjunto a las aulas de Carreras Médicas.

**Vamos Cavs!**

Competencia de Poms, Damascus HS, Vamos Muchachas!



Demostración de Esgrima para ROTC



Felicitaciones a los estudiantes del Reto Quizmaster ...es Académico!



Chicas del equipo de basketball...



